

Change

Alles ist anders

Von dattelpalme11

Epilog: Alles ist anders

Der Kampf war beendet. Die Digiritter kehrten, zwar ohne ihre Digimon, in die reale Welt zurück. Von da an war alles anders für sie. Ihre Freundschaft war stärker wie noch nie zuvor. Sie hatten gelernt, dass sie zusammen viel mehr erreichen könnten.

Am selben Abend saß wieder ein blonder Junge am Schreibtisch und schrieb etwas. Er musste nicht lange nachdenken, denn er wusste genau, was er diesmal zu Papier bringen wollte.

*Mein Herz sehnte sich nach deiner Liebe
Immer versetzttest du ihm Hiebe.
Doch heute hab ich mich getraut
Habe mal nicht wieder alles versaut
Ich habe dich geküsst
Und ich wusste, dass du so etwas hast vermisst.
Ich traute es dir nicht zu sagen.
Doch eine Menge Schmetterlinge fliegen in meinem Magen.
Bald wirst du es erfahren.
Ich liebe dich und das ist mir jetzt im Klaren.*

Der Junge setzte sich auf und starrte das Gruppenfoto, das er schon mal betrachtet hatte. „Ich werde es dir bald sagen“, murmelte er.

Fortsetzung folgt ...?